
発言

順位

質     問     者

質 問 の

 相     手

① 町営住宅の展望。

②

長田峡広場の有効活用を問う。

(物産館と首塚移転、埋め立て)

①

町外への情報発信をどのように考えているか。わかりやすい

キャッチコピーが必要ではないか。ミマタレンジャーの有効活

用を問う。

② フェイスブックの活用をどのように考えているか。

3 町内各地区活性化について ① 町内各地区の情報をどのように収集しているのか。

① 文教のまちの取組みとして現在どのように進めているのか。

② 小学校での学力向上対策をどのように進めているか。

①

第10回全国和牛能力共進会が長崎県で行われました。本県

から種牛、肉牛２部門、９区分に28頭が出場。本町として、こ

のことに対して、どのように受けとめられているか伺う。

②

都城、三股地区の出品牛が少ない。行政、JA、生産者で次に

つながる出品牛の取組をしたらどうか伺う。

③

口蹄疫発生時の殺処分の影響で、5頭となっている県種有牛

について。次世代の種有牛に対する期待は大きく財政的支援

を行なってもらい、早期に種有牛の能力を判定できる間接検

定を行なってほしい。　５年後の大会に向けてのことについて

伺う。

④

口蹄疫発生時に県種有牛６頭が移動制限区域外に県が特例

として移動したことについて伺う。

①

今、全国の農村で地域農業の将来像を示す、人・農地プランの作

成が進められている。食料自給率向上を重視して、幅広い農家を

支援するのか。それとも、担い手育成や農業の競争力強化に軸足

を置くか、論議があると聞く。本県本町の農業をどのように考える

か伺う。

② 人・農地プランの本県本町の進捗状況について伺う。

3 三股町事務事業外部評価について ①

２日間で８つの事業、見直し３、現行どおり２、拡充３であるが

どのように考えるか伺う。

①

２地区の谷・中米地区の児童数が年々減少しているが、対策

は可能か問う。

ア

　三股小校区内で谷・中米地区は、児童数が少ないうえ年々減少

し続けている。地元からも要望が揚がっているが対策は可能かどう

か問う。

② 空き家を子育て世帯に利用できるように助成できないか問う。

ア

　昨年の一般質問で、農振区域の転用・除外は非常に難しく、今後

検討するとのことであり具体な対策がない。児童数減対策として、

子育て世帯が空き家の購入や改修・改築時に助成できないか問

う。

①

「三股町地域活動クラブ育成補助事業」の見直しについて問

う。

ア

　平成２４年度事務事業の外部評価で、「三股町地域活動クラブ育

成補助事業」が見直しとなったが、理由について問う。

イ 　地域活動クラブは、放課後児童健全事業の児童館活動におい

て、厚生員と一緒にボランティアとして手助けし、子育てにおいて連

携し重要である。しかし、見直しや児童館の閉館に伴い存続が危

惧されるが、今後について問う。

②

放課後児童健全育成事業の「放課後児童クラブ」の、今後の

取り組みについて問う。

ア

　今年度開館した三股小児童クラブ室の今後の在り方と、山王原

児童館の閉館に伴うクラブの存続について問う。

イ

　少子化に伴い、児童館の閉館や地域活動クラブの縮減が考えら

れるが、今後、これらに代わる事業の取り組みはあるか問う。

ウ

　平成２７年度から子育て新制度が始まると聞くが、三股町として

のビジョンについて問う。

① 植木公園に駐車場の整備ができないか問う。

ア

　植木公園は、スポーツやレクリェーションの場として利用が多いが

専用の駐車場がない。整備できないか問う。

町　長

町　長

町　長

植木公園について

三股町の情報発信について

長田地区過疎対策について

三股町の子育ての支援について

三股町の教育について 教育長

農業(畜産)に関すること

全国和牛能力共進会について
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人・農地プランについて

三股小学校の児童数の減少について

一       般       質       問

平成２４年第５回（１２月）三股町議会定例会　　　No １

質      問      事      項 質           問           の           要           旨

2

1 池邉 美紀

4



発言

順位

質     問     者

質 問 の
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①

長友ストアー前の交差点は広域農道側から車が右折する際

と、児童が登校時に横断歩道を横切る際に大変危険を伴う。

改善できないか問う。

　　ア

　広域農道は道幅も狭い上カーブで見通しも悪く、大型車の通行量

も多いので、車が役場方面に右折する際、大変危険を伴う。又、児

童が登校する時間帯に通行量が増えるため、横断歩道を渡る際に

も大変危険である。安全確保できるよう改善できないか問う。

1 明るい町づくり施策について ①

暗い道路、危険箇所がまだあるが、それらの点検と改善策に

ついて。

町　長

2

学校、教職員への指導支援体制につ

いて

①

いじめ問題、特別な支援を必要とする児童が増えている。先

生の悩み、親への相談など指導・助言など支援体制の状況

はどうなっているのか。

教育長

① 本町の視覚障がい者への周知はされているのか。

② いつから給付されるのか。

5 福永 文 1

「日本一の肉牛」を活用する町の取り

組みについて

①

第10回和牛能力共進会長崎大会において、9区肉用牛部門で親子

連続首席に輝いた福永昇さん、透さんの偉業は今後おそらく破れ

ないものと思う。この「日本一の肉牛」の栄誉の称号を町として利活

用し、町のさらなる活性化並びにPRに役立てるべきと思う。町とし

て何か具体的な取り組みの考えはないか。

町　長

1 一般会計の予算編成について ①

平成25年度の地方交付税及び町税の税収見込みについて

伺う。

2 町税徴収対策について ① 町の各税徴収対策と滞納整理の取組みについて伺う。

3 保育料納入方法について ①

町内各保育所保育料納入方法と滞納者の取組みについて伺

う。

1 「くいまーる」の運行時刻について ① 最終時刻を中学校の部活に合わせることはできないか。

①

本町の１次産業の総収入額はいくらか。三股町の１次産業収

入順はどうなっているか。

いまB級グルメが大変な話題を呼んでいるが、本町でも地場

産品を多く含んだB級グルメの開発をするべきではないか。

②

学校給食の町内産の提供の現状はどうなっているか。今後予

定で増やす考えはあるか。

町　長

教育長

③

学校給食のアレルギー対策に対して、その後の対策と取組へ

の考え方を問う。

学校給食会

会　長

教育長

3 道路案内板の増設について ①

高速道路都城インターから、三股町役場までは案内しづらい

ので、道路案内板を設けることで役場までスムーズに来られ

るようにできないか。

町　長

① 省エネ対策について問う。

ア

　色々な電力事情が逼迫しているが、公共施設や街路灯への省エ

ネ対策は、どのようにとっているか。

イ

　エコにつながり、電力消費量も抑えられコストダウンされるLED照

明へ切り替える計画はないか。

ウ

　LED照明へのリース方式が各地で導入されている。リース方式に

よれば、初期費用の削減になる。模索してはどうか。

① 町活性化のためのPR作戦について。

ア

　町広報・インターネット・各種イベント等以外にPRに向けた事業を

実施しているか。

イ

　商工会・農協とのタイアップで、町外へ向けたPRを計画できない

か。

①

選管では、町民アンケートの結果はインターネットで公表され

たが委員会での検討結果を伺う。

②

投票所立会人の日額支給について。地区役員が1万円で事

務委託職員が2万7千円である。同一労働、労務に何故格差

があるのか根拠を問う。

③

経費削減に民間委託や公募を事前にすべきと思うが検討さ

れないのか。

④ 投票率アップの対策は、委員会の考えを問う。

櫟田地区、長友ストアー前の交差点の

通行について

4 上西 祐子

町　長3

視覚障がい者に地デジ対応ラジオの

給付に関すること

4 町　長
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3 堀内 義郎

7 指宿 秋廣

6 大久保 義直

2 地産地消について

選挙管理

委員長

8 池田 克子

1

2

9 重久 邦仁 1

選挙執行における委託職員経費と改

善について

町　長

町　長

エコ対策と経費削減に関すること

町の活性化に関すること

町　長


